

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 7. August 1854.)

Auf den Bericht und Antrag des Schweiz. Militärdepartements hat der Bundesrath die Einführung eines Delfläschchens bei der Ausrüstung der Weidtasche der Scharfschützen beschlossen. (S. amtl. Ges. Smlg. Bd. IV, S. 326.)

Nach Einsicht des Protokolls über die vom 31. Juli bis 4. August d. J. in Bern stattgefundene Konferenz über die Juragewässerkorrektur, hat der Bundesrath sein Post- und Baudepartement ermächtigt, die frühern Herren Experten: Pestalozzi, Sauerbeck und Hartmann zu weiterer Untersuchung des Gegenstandes einzuberufen und, um denselben ihre Aufgabe zu erleichtern, durch untergeordnete Techniker die nöthigen Untersuchungsarbeiten aufnehmen zu lassen.

Der Bundesrath hat das Protokoll der am 15. v. Mts. in der Bundesstadt versammelt gewesenen Konferenz von Abgeordneten der h. Stände, so wie die aus der Berathung hervorgegangene neue Redaktion des Konkordatsentwurfs über den Büchernachdruck sämtlichen Kantonsregierungen mitgetheilt, und dieselben neuerdings durch Kreis Schreiben zum Beitritt eingeladen.

(Vom 9. Augustmonat 1854.)

Nach dem Vorschlage des Schweiz. Post- und Bau-
departements hat der Bundesrath eine Verordnung über
die technische Einheit im Schweizerischen Eisenbahnwesen
erlassen. (S. amtl. Ges. Sml. Bd. IV, S. 327.)

(Vom 11. August 1854.)

Der Bundesrath hat, auf den Bericht seines Han-
dels- und Zolldepartements, in St. Margarethen,
Kts. St. Gallen, eine Zolleinnehmerstelle kreirt.

Der bisherige Einnehmer an der Hauptzollstätte in
Korschach, Georg Eduard Frey, ist vom Bundes-
rath wegen Unterschlagung, im Betrage von c. Fr. 9,228,
aus der ihm anvertrauten Zollkasse von seiner Stelle
abberufen und den St. Gallischen Behörden zum Unter-
suche, bez. zur Bestrafung überwiesen worden.

Der Bundesrath hat beschlossen, den Schweiz. Ge-
neralkonsul, Herrn Hürzel-Lampe in Leipzig, in dieser
Eigenschaft auch bei der herzoglich Anhalt-Desseui-
schen Regierung, und bei der königlich Hanoverschen
Regierung als Bevollmächtigten in Handelsfachen zu
akkreditiren.

Wahlen des Bundesrathes.

Zollbeamte:

7. August, Herr J. J. Gasser, bisheriger Zollein-
nehmer in Unterhallau, zum Zollkontroleur
an der Hauptzollstätte Barga. Jahres-
gehalt Fr. 1,100.

9. August, Herr Fr. Rommel von Kirchdorf, Kts. Bern, zum ersten Gehilfen des eidg. Oberzollrevisors. Jahresgehalt Fr. 2,400.

Postbeamter :

9. August, Herr Gio. Pietro Tognola, gegenw. Volontär auf dem Hauptpostbureau in Chur, zum Kommiss auf dem Postbureau in La Chaux-de-Fonds. Jahresbesoldung Fr. 900.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1854
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	38
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	12.08.1854
Date	
Data	
Seite	131-133
Page	
Pagina	
Ref. No	10 001 473

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.